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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. PARTIK-PABLE, MOTTER , HAUPT 

an den Bundesmini ster für Wissenschaft und Forschung 

betreffend bessere Ausbildung der Ärzte hinsichtlich der Früherkennung 

von Behinderungen 

In der Anfragebeantwortung 119/AB vom 22. April 1987 stellt Bundesminister 

Dr. Löschnak fest, daß aufgrund von Gesprächen mit dem Bundesmini

sterium für Wissenschaft und Forschung bezüglich einer verbesserten 

Ausbildung auf dem Gebiet der Früherkennung von Behinderungen bereits 

entsprechende Vorlesungen angeboten werden. Darüber hinaus sei vom 

Vorstand der Universitätskinderklinik zugesichert worden, daß dieser 

Themenkreis sowohl in Hauptvorlesungen als auch in Pflichtpraktika 

und bei Prüfungen verstärkt berücksichtigt werde. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an 

den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die nachstehende 

Anfrage 

1. Welche Lehrveranstaltungen widmeten sich im letzten und im derzeitigen 

Studienjahr dem Thema der Früherkennung von gesundheitlichen Schädi

gungen und Behinderungen? 

2. Ist beabsichtigt, dieser wichtigen Frage in Hinkunft noch mehr Beachtung 

im Rahmen des Medizinstudiums zu schenken? 
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